



Nach der SOMMERPAUSE - das MASSAGEANGEBOT geht weiter!

Wann und Wo?

- jeden Mittwoch von 12:00 – 17:00 Uhr
- Ebene 4, Diabetes-Beratungszimmer

Die staatlich geprüfte Heilmasseurin Eva Reischütz steht dir/Ihnen ab sofort wieder für individuelle, deinen/Ihren Bedürfnissen angepasste Massagen zur Verfügung!

Die Anmeldung erfolgt wie gewohnt über eine Liste, die beim Portier aufliegt. Eine Einheit (Dauer 30 Minuten) kostet € 25,-. Davon übernimmt der Betriebsrat € 10,- und somit beläuft sich dein/Ihr Selbstkostenbeitrag auf € 15,-, welcher direkt vor Ort zu begleichen ist.

Die Massage kann z.B. in der Mittagspause, gegen Konsumation von einer halben Gutstunde oder nach dem Dienst in Anspruch genommen werden.

BR-Ang Michaela Gratzner
(f. d. Betriebsausschuss)